

Rucher-école du Béarn

Chroniques
et actualités

janvier 2026

partager

Chaque début d'année nous partageons les voeux et je ne manquerai pas à cette agréable tradition en vous souhaitant en premier lieu, une très bonne année 2026. C'est donc rempli d'optimisme que nous entamons cette période de l'année qui commence au Rucher-école par le partage de la couronne des rois. Ce sera le 9 janvier prochain. Puisqu'il est question de partage je vais profiter de cette chronique pour mettre en avant une association d'apiculteurs. Cette association c'est l'ANERCEA. L'association nationale des éleveurs de reines que vous trouverez aussi sur FB Allez donc aux journées d'étude proposées par l'ANERCEA et vous en reviendrez à la fois enchantés et mieux armés pour une meilleure pratique. Ne pensez surtout pas que c'est réservé aux pros. Les amateurs sont nombreux et bien reçus par les apiculteurs animateurs de l'ANERCEA.

Le froid de l'hiver, les saines occupations

Lorsque le froid nous prive des visites au rucher, il reste de saines occupations.

La lecture en est une. La revue "La Santé de l'Abeille" vous occupera et vous y trouverez d'excellents articles apicoles. Qui plus est, elle n'est pas trop encombrée par les encarts publicitaires vantant le dernier produit de nourrissement inutile et cher.

En même temps que votre commande de médicaments au [GDSA 64](#) n'oubliez pas de vous abonner à la revue La santé de l'abeille.

N'oubliez pas non plus d'assurer votre rucher puisque votre responsabilité personnelle peut être mise en cause si vos abeilles sont la cause de désordres . Pour cela vous pouvez vous rapprocher du [Syndicat l'Abeille des Gaves et des Nives](#) ou bien regarder les propositions des revues apicoles "abeille de France" ou bien "abeilles et fleurs" Le Rucher-école du Béarn propose beaucoup de choses mais n'assure rien si ce n'est la bonne humeur dans nos réunions chaleureuses.

